

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 19.05.2008

Anwesende Mitglieder: Alexander Pesch, Florian Drilling, Franziska Schatte, Gaby Schmietendorf, Jana Ludwig, Jürgen Wölfert, Lars Sturm, Maria Hofmann, Maximilian Martin, Michael Mittag, Nicole Weigel, Sarah Menzer, Sascha Giebel, Saskia-Sophia Stein, Silvia Knels, Steffen Lehmann, Susann Neuber, Tobias Naumann (18)

Nicht anwesend:

Nicht anwesend (entschuldigt): Caroline Schiko, Laura Fuchs (2)

Gäste: Alexander Labinsky, Henning Prüstel, Matthias Fliß, Andreas Jäckel, Franz Lambrecht (5)

Tag der Sitzung: 19.05.2008

Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr

Sitzungsleiter: Silvia Knels

Sitzungsende: 21:58 Uhr

Protokollführer: Michael Mittag

Tagesordnung:

0. Formalia
1. Zwischenstand Veranstaltungen
2. FA „15 Jahre Euroavia“
3. FA „Mr. X“
4. FA Treffen europäischer Verkehrsstudenten
5. FA Nachtrag Paddeltour
6. FA Bürostuhl
7. Sitzungsverlegung
8. Gremien
9. Sonstiges

TOP 0 Formalia

Mit 18 von 20 Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.
Das Protokoll vom 05.05.2008 bedarf noch einiger kleiner Änderungen. Die Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen.

TOP 1 Zwischenstand Veranstaltungen

Dies Academicus:

- **Max** berichtet zum Thema „Jagd nach Mr. X“, dass es als Werbung erste Aushänge gibt und Folien am Dienstag, den 20.5. gedruckt werden. Zur Zeit gibt es fünf Anmeldungen und es wird noch ein Protokollführer gesucht.

- **Lars** erklärt zum Assesment Center, dass es schon viele Anmeldungen gibt. Auch auf der TU Homepage werden die Veranstaltungen („Mr. X“ und Assesment Center) aufgelistet. Trotzdem soll noch weiter Werbung gemacht

werden. **Fränzi** meldet sich freiwillig als Aufpasserin für das Theater am Abend.

Alex informiert uns zum Unitag bei dem wir einen Stand im HSZ direkt neben dem Eingang zum Audimax haben. Infomaterialien sind ausreichend vorhanden und es wird gebeten, dass auch viele FSR-Leute mal vorbeischauchen.

Fränzi erklärt zum Thema „List-Cup“, dass alles in Ordnung sei und es bisher fünf Anmeldungen gibt. Eventuelle Trainingszeiten sollen später ausgemacht werden.

Susann zum Thema Sommerfest: die Genehmigungen sind alle eingeholt und die Planung läuft.

Jana berichtet von der Paddeltour, dass die Anmeldung nun möglich ist. (max. 50 Leute)

Sascha spricht zu „Kompass Hauptstudium“. Ab 11. Juni kommen die Ehemaligen um Vorträge zu halten. Diese finden mittwochs in der 3.DS im POT 81 statt. Bitte Werbung machen!

TOP 2 FA „15 Jahre Euroavia“

Der Verein Euroavia feiert am 31.5. im Club 11 sein 15. Jubiläum. Max erläutert, dass Ausgaben für Essen in Höhe von 120€ und Clubmiete in Höhe von 100€ anfallen. Durch den Eintritt von 3€ pro Person soll ein Großteil der Kosten (ca. 90-120€) abgedeckt werden. Max möchte, dass der FSR 50% der Miete, also maximal 50€ übernimmt. Gaby ist damit ein-

verstanden, möchte aber, dass noch mehr Werbung gemacht wird.

Max stellt FA:
Der FSR möge beschließen die Euroavia-Feier mit 50% der Clubmiete, also maximal 50€ zu unterstützen.
Mit 18/0/0 angenommen

TOP 3 FA „Mr X.“

Max möchte für „Mr. X“ 200€ vom FSR zur Verfügung gestellt bekommen um alle Telefon-, SMS- und Werbungskosten abzudecken. Der Betrag fällt deshalb so hoch aus, weil noch nicht sicher ist, wie viel Mitspieler es geben wird. **Saskia** ist unzufrieden, dass es kein A1 Plakat für einen zweiten Aufsteller gibt. **Sascha** ist gegen einen weiteren Aufsteller, möchte aber mehr Folien gedruckt haben. **Steffen** sagte, dass der zweite Schaukasten genutzt werden kann. **Sascha** möchte für diese Veranstaltung eine Extrarechnung für die Telefonkosten und **Steffen** kümmert sich um die Freischaltung des zweiten Telefons. **Max** möchte trotzdem noch versuchen alles auf SMS umzustellen.

Max stellt FA:
Der FSR möge beschließen das „Mr. X“-Spiel mit 200€ für Telefon-, SMS- und Werbungskosten zu unterstützen.
Mit 18/0/0 angenommen

TOP 4 FA Treffen europäischer Verkehrsstudenten

Alex stellt das Treffen der europäischen Verkehrsstudenten in der Slowakei vor. Er wird mit vier anderen Studenten daran teilnehmen und auch einen Vortrag halten. Der FSR soll aus dem Topf „studentische Initiativen“ ein Drittel der Kosten (30€ pro Person), also insgesamt 150€ übernehmen.

Gaby findet die Idee sehr gut und wäre auch bereit mehr als nur ein Drittel der Kosten zu übernehmen. **Lars** möchte lieber eine klare Linie in der Finanzierung und möchte die 1/3-Regelung beibehalten. Im Anschluss an die Exkursion möchte **Sascha** gern einen ausführlichen Bericht von **Alex** hören.

Alex stellt FA:
Der FSR möge beschließen das Treffen der europäischen Verkehrsstudenten mit 5x 30€ also 150€ zu unterstützen.
Mit 18/0/0 angenommen

TOP 5 FA Nachtrag Paddeltour

Jana hat leider übersehen, dass noch Kosten in Höhe von circa 50€ für den Transport der Boote anfallen. Deshalb steigt die Gesamtsumme von 350€ auf 394€. Somit wird ein Nachtrag von 50€ fällig. Die Preise für die Teilnehmer (5€ pro Person) sollen gleich bleiben, somit steigt der Anteil den der FSR übernimmt. **Gaby** erklärt, dass ein Nachtrag möglich ist und Fehler können passieren. Für den Nachtrag braucht man eine 2/3-Mehrheit.

Jana stellt FA:
Der FSR möge beschließen die Paddeltour mit dem Nachtrag von 50€ zu unterstützen.
Mit 18/0/0 angenommen

TOP 6 FA Bürostuhl

Michael hat vier Angebote für einen neuen Bürostuhl eingeholt. 2 aus dem Internet und 2 von IKEA. Die Angebote reichen von 59€ bis 95€ (Details siehe Anhang)

Steffen und **Sascha** bevorzugen einen strapazierfähigen Stuhl mit einer langen Garantie, denn die Bürostühle werden sehr häufig und intensiv genutzt. **Saskia** möchte wieder einen farblich passenden blauen Stuhl. **Gaby** würde gern eine FA in Höhe von 100€ stellen. Der FSR braucht nicht unbedingt einen billigen Stuhl, denn schließlich soll der neue Stuhl länger halten als die alten. Das betätigt auch Matze.

Meinungsbild: 2 Stimmen für 59€, 6 für 69€, 4 für 75,80€ und 9 für 95,80€

Michael stellt FA:
Der FSR möge beschließen für einen Bürostuhl 100€ zur Verfügung zu stellen. Die Bedingung ist, dass die Garantie mindestens 2 Jahre beträgt.
Mit 18/0/0 angenommen

TOP 7 Sitzungsverlegung

Ohne weitere Diskussion wird eine Abstimmung eingeleitet. **Steffen** merkt nur noch an, dass die Entscheidung für eine Sitzungsverlegung nur für dieses Semester gilt.

Die Verlegung der Sitzung auf 19:30Uhr wird mit 11/4/3 angenommen.
Ab 2. Juni beginnen die FSR-Sitzungen um 19:30Uhr!

TOP 8 Gremien

Sascha: Der Sprecherrat hat einen Beschluss erlassen, dass eine bestimmte Person, die ei-

nen Vortrag bei Kompass Hauptstudium hält mit 50€ für die Fahrtkosten unterstützt wird. Die anderen 50€ übernimmt Spätverkehr.

Andreas, Stuko VWI: Andreas sieht bei der Mathe 2 Prüfung eine Ungleichbehandlung zwischen den Bachelor- und den Diplomstudenten, sowie zwischen den Diplomstudenten der WIWI-Fakultät und den Diplomstudenten unserer Fakultät. Es gibt für Diplomer eine Extraprüfung. Darüber möchte er in der Stuko abstimmen lassen.

Des Weiteren gibt es wegen des Erasmus-Problems für Bachelor noch keine weiteren Auskünfte.

Die VWL 2 Prüfung wurde um eine Woche auf den 28.7. vorverlegt. **Nicole** war bei Frau Prof. Stopka aber es wird keine Änderungen mehr geben.

Nicole, Stuko VWI: Das Praktikantenamt sagt nur sehr wenig zur Praktikumsordnung. Durch die schlechte Beratung entstehen große Unklarheiten zum Beispiel in Bezug auf das Problem mit der Versicherung, denn der Student ist bei einem Praktikum nicht über die Landeskasse Sachsen versichert. Die Idee ist, dass ein Merkblatt erstellt werden könnte.

Silvia, PA VWI: Silvia berichtet, dass der PA VWI am 9.6. tagen wird.

Außerdem erwähnt **Silvia**, dass alle Dokumente (Studien- und Prüfungsordnung) rechtsbindend sind.

Nicole erklärt, dass es noch keine Unterschrift des Rektors auf den Studiendokumenten gibt und es somit das Problem der Rechtssicherheit geben könnte.

Steffen gibt Entwarnung. Die Unterschrift fehlt zwar und es wird sicher noch einige Zeit dauern bis sie da ist, aber es werden deshalb keine Probleme auftauchen.

Silvia berichtet, dass **Andreas** in der Stuko VWI angenommen wurde.

TOP 9 Sonstiges

Alex stellt die Exkursion der „Verkehrten Welt“ nach Tschechien vor, bei der ein Eisenbahntestcenter und das Automobilwerk Kolin besucht wird. Die Fahrt kostet 24€ pro Person und Alex möchte, dass der FSR die Fahrt mit 5€ pro Person unterstützt.

Es wird ein Meinungsbild durchgeführt. Bis auf eine Enthaltung sind alle Anwesenden für eine Unterstützung durch den FSR. Ein FA kommt zur nächsten Sitzung.

Jürgen erklärt, dass der Rechner sofort neu gemacht wird, wenn das Service Pack 3 da ist.

Lars erinnert an die bonding-Firmenkontaktmesse am 26. und 27.5. und stellt das FSR-Grillen am Mittwoch, den 4. Juni am Barkhausenbau-Teich, vor. Der FSR Maschinenwesen lädt um 18Uhr zum gemütlichen Beisammensein ein. Lars reserviert für 8-10 Personen von unserem FSR.

Sascha erklärt, dass **Jürgen** neuer Admin wird, sobald der Rechner neu eingerichtet ist.

Sascha und **Silvia** würden gern neben dem Bild von Herrn Potthoff ein paar Informationen zu seiner Person anbringen. **Alexander Labinsky** kümmert sich mit **Alex** Hilfe um dieses Infoblatt.

Sascha gibt bekannt, dass zur nächsten Sitzung am 2.6. der Vorsitzende des Stura, Michael Moschke, anwesend sein wird.

Saskia erinnert an den nächsten Treff der ESE-Gruppe am 2.6. um 19Uhr.

Max erklärt, dass die Anmeldungen für „Mr. X“ über Mail laufen. Er hat die Idee eine Führung durch den Landtag zu unternehmen und danach eine Gesprächsrunde mit einem Verkehrs- oder Hochschulpolitiker durchzuführen.

Silvia berichtet, dass der Lehrstuhl die Nahverkehrs Nachrichten nicht mehr bekommt und bittet deshalb denjenigen, der dieses Magazin zur Zeit liest es dem Lehrstuhl kurzzeitig zur Verfügung zu stellen. **Andreas** nimmt sich diesem Problem an.

21:58 Uhr: **Silvia** schließt die Sitzung.

Nächster Sitzungstermin: 02.06.2008
19:30 Uhr
im POT 13

Sitzungsleiter Silvia Knels

Protokollführer Michael Mittag

Anlagen:
- Finanzplanung „15 Jahre Euroavia“
- Angebote Bürostuhl